
-В сентябре бумкомбинат 
«Волга» объявил новую 

инвестиционную стратегию. 
Что и в какие сроки изменится 
на предприятии?  

– Первый шаг в масштабной 
модернизации бумкомбината 

был сделан в 2019 году, когда 
мы запустили новую сырьевую 
линию – производство термо-
механической массы. В 2020 
году проект был успешно за-
вершен – цех вышел на полную 
мощность. 

2020-2021 годы были посвя-
щены диверсификации. Если 
раньше комбинат был ориен-
тирован на выпуск только га-
зетной бумаги, то теперь выпу-
скает и упаковочную – легкие и 
ультралегкие лайнеры. На пред-

стоящем этапе модернизации, 
с запуском бумагоделательной 
машины №6, которая была 
остановлена в 2015 году, мы 
планируем увеличить объемы 
производства такой продукции. 
Как ожидается, машина должна 
выйти на 100-процентную про-
ектную мощность в 2023 году. 
В результате мощность комби-
ната увеличится на 140 тыс. тонн 
в год – примерно до 460 тыс. 
тонн. 

На данный момент уже за-
ключены договоры с ключевым 
поставщиком – австрийской 
компанией Andritz AG, а также с 
другими партнерами на постав-
ку  основного оборудования бу-
магоделательной машины №6. 

– Почему ключевым партне-
ром была выбрана компания 
Andritz? 

– В целлюлозно-бумажной 
промышленности есть несколь-
ко флагманских компаний, 
которые предоставляют тех-
нологию и производят лучшее 
оборудование. Andritz входит 
в большую тройку и на текущий 
момент предлагает лучшее ре-
шение. Кроме того, именно с ав-
стрийцами мы успешно реализо-
вали первый проект в сложных 
условиях первой-второй волны 
пандемии коронавируса. Пред-
ставители компании не могли 
приехать в Россию, и впервые в 
истории нашей отрасли подряд-

чик управлял пусконаладочны-
ми работами полностью дистан-
ционно и отлично справился. 

– Насколько востребованы 
новые виды бумаги рынком?

– Главный тренд последних 
лет – сокращение рынка газет-
ной бумаги и рост рынка упа-
ковочной – в последние годы 
усилился. Рынок тарных видов 
бумаги и картона растет по все-
му миру, а в России – опережа-
ющими темпами, потому что мы 
все еще достаточно сильно от-
стаем по количеству посылок на 
душу населения от Европы, Ки-
тая, США. Потенциал этого сег-
мента очень большой, особенно 
с учетом растущих оборотов 
e-commerce. Стабилизации, или 
выхода на плато, в этом тренде 
мы пока не видим. В этом кон-
тексте мы выбрали стратегию 
blue ocean, то есть хотим вы-
йти за пределы известных сег-
ментов рынка и создать новый 
сегмент – более легкие сорта 
упаковочной бумаги. Наши ре-
зультаты по легким лайнерам 
подтверждают, что такая бумага 
пользуется спросом и интерес-
на потребителю. В перспективе 
30% объема производства будут 
продаваться в России, 30% –  
в Китае, остальное в странах 
Азии и Восточной Европы. 
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Продукция АО «Волга» 
стала лауреатом конкурса 
«Нижегородская марка 
качества»

СТРАНИЦА

STOP COVID-19
Еженедельные розыгрыши 
сертификатов для работников АО 
«Волга», сделавших прививку от 
COVID-19, возобновились

СТРАНИЦА

Наши кадры

5

В АО «Волга» состоялось 
награждение победителей 
программы BRAVO за 3 квартал 
2021 года

СТРАНИЦА3

Окончание на 2 странице

Пандемия коронавируса дала мощный стимул для развития интернет-торговли, 
а вместе с ней – отраслей промышленности, обеспечивающих ритейл упаковкой. 
Бумкомбинат «Волга» почувствовал тренд еще несколько лет назад и сейчас гото-
вится увеличить производство легкой и прочной упаковочной бумаги. Об особен-
ностях этой инвестиционной стратегии и уникальности технологии комбината из-
данию «Коммерсантъ» рассказал заместитель генерального директора – директор 
по экономике и финансам АО «Волга» Сергей Ломакин.

«Мы идем за пределы  
классических сегментов 
рынка»

 Официально

Заместитель генерального директора –  
директор по экономике и финансам  

АО «Волга» Сергей Ломакин 

Мы в Телеграм
https://t.me/jsc_volga

Мы в ВКонтакте
https://vk.com/bumkombinat_volga

Наш сайт
https://www.volga-paper.ru/
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 Новости отрасли  

Коллектив  
АО «Волга» 
удостоен диплома  
Торгово-
промышленной 
палаты РФ

Диплом Торгово-промышленной 
палаты Российский Федерации за 

большой вклад в развитие целлюлоз-
но-бумажной и лесохимической про-
мышленности России и плодотворное 
сотрудничество с ТПП РФ был вручен 
представителям предприятия 9 ноября 
на заседании рабочей группы РАО «Бум-
пром» в рамках международной выстав-
ки PAP-FOR 2021 в г. Санкт-Петербург.

Пресс-служба АО «Волга»

За год 
производство 
бумаги в России 
выросло более  
чем на 9%
Федеральная служба государ-
ственной статистики (Росстат) 
опубликовала данные о промыш-
ленном производстве в России в 
октябре 2021 года. 

Согласно представленной на сайте 
информации, показатель в годовом 

исчислении вырос на 7,1%, а в сравне-
нии с предыдущим месяцем – на 4,8%. 
В итоге с января по октябрь 2021 года 
отечественные компании увеличили 
объем производства на 5% в годовом 
исчислении.
Отмечается, что в сравнении с октябрем 
2019 года  индекс производства бума-
ги и бумажных изделий показал рост 
на 17,8%, что сделало отрасль одной из 
наиболее динамично развивающихся. В 
сравнении с октябрем 2020 года значи-
тельный рост показала деревообработка 
и производство продукции из древеси-
ны  – 2,2%, а также выпуск 
бумаги и бумажной продук-
ции – 9,4%.

Источник:

 Официально 

Окончание. Начало на 1 странице

По решению экспертной комис-
сии, четыре вида продукции  

АО «Волга» стали призерами конкур-
са. Бумага для гофрирования БДМ №5 
(ТУ 17.12.72-007-00279278-2019) стала 
Лауреатом конкурса, а еще три вида 
готовой продукции АО «Волга» – бу-
мага газетная повышенной массы (ТУ 
17.12.11-004-00279278-2005), бумага для 
гофрирования БДМ №4 (ТУ 17.12.72-006-
00279278-2018) и бумага упаковочная 
технического назначения БДМ №4  (ТУ 
17.12.14-005-00279278-2018) – Дипломан-
тами конкурса.

«В этом году на конкурсе «Нижего-
родская марка качества» лауреатами 
стали 37 товаров и услуг 35 предприя-
тий из различных сфер. Для компаний- 
участников, победа в конкурсе – это не 
просто имиджевая награда, это под-
тверждение высокого качества их про-
дукции», - отметил губернатор Нижего-
родской области Глеб Никитин.

Продукция, удостоенная статуса Ла-
уреата конкурса, целью которого яв-
ляется поддержка высокой репутации 
производителей региона, выявление 
высококачественных товаров и услуг, 

получает право маркироваться почет-
ным знаком «Нижегородская марка ка-
чества» в течение двух лет.

Отметим, что конкурс «Нижегород-
ская марка качества» проводится с 2019 
года. 

Товары и услуги, представленные на 
конкурсе, проходят строгий контроль 
и сертификацию. Логотип «Нижегород-
ская марка качества» указывает поку-

пателям на проверенную продукцию. 
За три года работы конкурса более 100 
компаний представило свои продукты, 
которые сейчас известны во многих ре-
гионах России. 

Лауреаты «Нижегородской марки 
качества-2021» смогут принять участие 
во Всероссийском конкурсе «100 луч-
ших товаров России».

Пресс-служба АО «Волга»

 Факты. События

Итоги регионального конкурса 
«Нижегородская марка каче-
ства-2021», в котором приняло 
участие АО «Волга», были под-
ведены 11 ноября, во Всемир-
ный день качества.

«Мы идем за пределы  
классических сегментов рынка»

– В чем уникальность вашей техно-
логии?

– Сырьем для производства упако-
вочной бумаги является смесь волокна, 
полученного из термомеханической 
массы и волокна из макулатуры. С точ-
ки зрения экономики такой состав дает 
гибкость в плане управления себесто-
имостью и ценовой политики – как из-
вестно, цены на лес и макулатурное 
сырье имеют определенную волатиль-
ность. К тому же, использование маку-
латуры, то есть вторичная переработка, 
более экологична. 

– Расширение производства потре-
бует дополнительной лесосеки? 

– Лесосырье всегда дефицитно. На-
ращивание лесосеки и обеспечение 
безопасности поставок по имеющимся 
производствам комбинат ставит своей 
стратегической задачей.

– Каковы источники финансирова-
ния нового проекта?

– Мы используем классическое бан-
ковское финансирование. Уже подпи-
сан договор с нашим ключевым партне-
ром Сбербанком, который предоставит 

80% средств, еще около 20% составят 
собственные средства. Кроме того, мы 
продолжаем сотрудничество с Фондом 
развития промышленности РФ – комби-
нату одобрен льготный заем в объеме 
499 млн руб. 

– Рейтинговое агентство «Эксперт 
РА» повысило рейтинг кредитоспособ-
ности АО «Волга» до уровня ruА- со 
стабильным прогнозом. Что это дает 
комбинату?

– Рейтинги присваиваются по це-
лому набору параметров тем компа-
ниям, у которых есть определенный 
уровень корпоративного управления, 
соответствующие лучшим практикам 
бизнес-процессы как в части инвестиро-
вания, так и управления в целом. Это оз-
начает, что компания готова к прозрач-
ности и заботится об уровне доверия 
клиентов и всех контрагентов. Поэтому 
получение АО «Волга» рейтинга в про-
шлом году и его повышение в этом – это 
результат большой кропотливой рабо-
ты по переходу к лучшим практикам на 
рынке. Помимо фактурных действий по 
модернизации оборудования, два года 
назад мы также начали большую работу 
по трансформации бизнес-процессов. 

И в результате предоставили рейтин-
говому агентству необходимый объем 
информации на очень качественном 
уровне и, что очень важно, продемон-
стрировали глубину стратегического 
планирования. Это и стало результатом 
повышения оценки. В дальнейшем мы 
планируем поддерживать этот уровень. 

Тем не менее, у нас еще достаточно 
много планов по дальнейшей трансфор-
мации, в том числе IT-инфраструктуры. В 
этом году мы утвердили IT-стратегию и 
отметили критичные моменты, которые 
необходимо усовершенствовать. Мо-
дернизация затронет как инфраструк-
туру нижнего уровня – контроллеры 
машин, так и верхнего – ERP-системы, 
производственное планирование, авто-
матизация раскроя и повышение уров-
ня аналитических данных, которые есть 
на комбинате. Сейчас мы примерно в 
середине этого пути, а к 2023 году эти 
решения должны быть готовы, чтобы 
комбинат с учетом дальнейшей продук-
товой диверсификации и 
увеличения объема про-
изводства был хорошо 
управляем. 

Источник:

Продукция АО «Волга» стала лауреатом 
конкурса «Нижегородская марка качества»
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Елена Витальевна ответила 
на все актуальные вопросы, 

волнующие сотрудников наше-
го предприятия. Одной из глав-
ных тем повестки дня оказался 
выбор вакцины для первичной 
вакцинации. Как сообщила Елена 
Витальевна, согласно рекомен-
дациям Министерства здравоох-
ранения, «Спутник Лайт» исполь-
зуется только для ревакцинации, 
для первичной вакцинации мож-
но выбрать «Спутник V» или «Эпи-
ВакКорона» (вакцины, которые 
есть на текущий день в наличии 
в Балахнинской ЦРБ). «Повтор-
ную вакцинацию можно пройти 
в любой поликлинике, – сообщи-
ла Елена Витальевна, – а также в 
организованном пункте вакцина-
ции РДК «НиГРЭС».

Также Еленой Витальевной 
был освещен вопрос об основа-
ниях для медотвода. По словам 
эксперта, наличие хронических 
заболеваний, возраст, высокий 
титр антител не являются причи-
ной для того, чтобы не вакцини-
роваться. Также через полгода, 

даже с наличием антител, реко-
мендовано пройти обязатель-
ную ревакцинацию, так как сей-
час нет достоверных данных о 
том, какое количество антител 
после истечения срока действия 
прививки будет давать должный 
результат и защищать от корона-
вирусной инфекции. 

О работе ЦРБ в режиме высо-
кой загруженности Елена Вита-
льевна рассказала следующим 
образом: «Вся экстренная и не-
отложная помощь балахнинцам 
оказывается в обязательном 
порядке. Плановое же лечение 
теперь может проходить по те-
лефону в связи с временной за-
груженностью врачей». 

Также были освещены вопро-
сы о выявлении поддельных сер-
тификатов, о вакцинации детей 
до 18-ти лет, а также о карантин-
ных мерах в связи с наличием 
или отсутствием вакцинации. 
Встреча прошла информатив-
но, на все вопросы работников 
предприятия были даны компе-
тентные ответы эксперта.

Екатерина Плеханова

Постановлением главного 
санитарного врача Ниже-

городской области Наталии 
Кучеренко в регионе введена 
обязательная вакцинация про-
тив коронавируса для людей 
старше 60 лет. Документ опу-
бликован на сайте областного 
управления Роспотребнадзора.

До 17 декабря лица старше 
60 лет должны сделать привив-
ку первым компонентом вак-
цины, вторым компонентом –
до 7 января. Организацией 

вакцинации займется мин-
здрав Нижегородской обла-
сти. Постановление позволяет 
в некоторых случаях вакцини-
роваться на дому. Требование 
не распространяется на граж-
дан с противопоказаниями к 
прививке.

«В октябре на долю лиц стар-
ше 60 лет приходилось 23,8% 
всех зарегистрированных 
случаев COVID-19, в ноябре –
25,6%. Среди указанного 
контингента чаще разви-

ваются более тяжелые и 
осложненные формы коро-
навирусной инфекции», – гово-
рится в постановлении Куче-
ренко. По данным ведомства, 
рост заболеваемости среди 
лиц старше 60 лет в регионе 
в ноябре увеличилсяна 31,2% к 
октябрю, показатель распро-
странения инфекции составил 
583 случая на 100 тыс. человек 
этой возрастной категории. 
Общая заболеваемость соста-
вила 39,01 случая на 100 тыс. 
человек.

Источник:

В Нижегородской области ввели 
обязательную вакцинацию для людей 
старше 60 лет

Менее трети россиян 
(30%) не планируют 

делать себе прививку от ко-
ронавируса: 18% сограждан 
однозначно не хотят приви-
ваться и каждый восьмой 
(12%) считает, что, скорее все-
го, не станет проходить вак-
цинацию от COVID-19 – сви-
детельствуют данные опроса 

ВЦИОМ, поступившие в «Ин-
терфакс».

В свою очередь, более тре-
ти участников опроса (35%) 
уже сделали себе прививку, 
еще 31% сограждан собира-
ются проходить вакцинацию, 
отмечают социологи.

По данным ВЦИОМ, почти 
две трети россиян (64%) счи-

тают опасными для здоровья 
населения призывы к отказу 
от вакцинации, противопо-
ложного мнения придержи-
ваются 27% сограждан, каж-
дый одиннадцатый (9%) не 
знает, как к этому отнестись.

Всероссийский инициатив-
ный опрос был проведен 14 
ноября среди 1600 респон-
дентов в возрас-
те от 18 лет.

Источник:

Поддерживающих вакцинацию 
россиян оказалось вдвое больше, 
чем отказывающихся от нее

Премьер-министр Татарста-
на Алексей Песошин подпи-

сал постановление о введении 
в республике с 22 ноября си-
стемы QR-кодов в обществен-
ном транспорте.

Согласно постановлению, 
с 22 ноября в республике при 
проезде в любом обществен-

ном транспорте лицам стар-
ше 18 лет необходимо будет 
предъявить QR-код о вакци-
нации, медотводе или пере-
несённом за последние шесть 
месяцев заболевании.

Данное нововведение не 
коснётся такси и межрегио-
нальных маршрутов.

Отмечается, что при отсут-
ствии QR-кода пассажиру нуж-
но будет покинуть транспорт.

Помимо того, приостанав-
ливается действие транспорт-
ных карт для лиц старше 60 
лет, не имеющих QR-кода или 
справки о медотводе.

Источник: 

В Татарстане ввели QR-коды 
в общественном транспорте

Событие

На прошлой неделе в конференц-
зале заводоуправления состоя-
лась онлайн-конференция для ра-
ботников АО «Волга» с участием 
привлеченного эксперта – заме-
стителя главного врача по обслу-

живанию населения Балахнинской 
центральной районной больницы 

(ЦРБ) Елены Витальевны Плигиной. 
Встреча была организована руководством пред-
приятия в рамках программы борьбы с COVID-19.

Итоги онлайн –конференции 
об актуальных вопросах 
вакцинации

STOP COVID-19

Еженедельные розыгрыши сертификатов номиналом 
5000 рублей возобновились!

Врамках акции будут разыгра-
ны 32 подарочных сертифика-

та от известной сети магазинов 
спортивных товаров номиналом 
5 000 рублей, то есть каждую не-
делю будет определено 5 или 6 
победителей. 

В новой Акции не принимают 
участие сотрудники, ранее выи-
гравшие сертификаты.

С помощью генератора слу-
чайных чисел (randstuff) из списка 
сотрудников, которые сделали 
прививку от COVID-19, получили 
соответствующий сертификат и 
подали заявку на участие в Акции 
«STOP-COVID-2» (а это 597 чело-
век по состоянию на 22 ноября), 
были определены пять победите-

лей. Ими стали следующие работ-
ники АО «Волга»:

• номер 99 – Голубев Сергей 
Иванович – слесарь-ремонт-
ник ремонтно-механического 
участка; 

• номер 318 – Миронова Дина 
Борисовна – начальник управ-
ления по правовым вопросам;

• номер 342 – Ноговицин Вла-
димир Александрович – энер-
гетик цеха ТММ;

• номер 416 – Рязанова Ольга 
Евгеньевна – начальник груп-
пы управления;

• номер 542 – Чардымов Вик-
тор Аркадьевич – мастер сме-
ны  энергоцеха.

Напоминаем условия уча-

стия в акции:
1. Вы – работник АО «Волга»;
2. Вы сделали прививку от 

коронавирусной инфекции и по-
лучили подтверждающий серти-
фикат.

Розыгрыш сертификата бу-
дет проходить еженедельно, 
каждый понедельник в 12.00.

Победителя Акции опреде-
лит генератор случайных чисел в 
официальной группе АО «Волга» 
ВКонтакте.

3. Сотрудник, выигрывающий 
приз, выбывает из дальнейшего 
розыгрыша.

4. Стать участником можно на 
любом этапе конкурса. Чем рань-
ше вы пройдете вакцинацию и 

предоставите подтверждающий 
сертификат, тем больше у вас бу-
дет шансов выиграть приз!

Важно! В Акции «STOP 
COVID-2» участвуют только со-
трудники АО «Волга», прошед-
шие вакцинацию от коронавирус-
ной инфекции и предоставившие 
табельщикам управления по ра-

боте с персоналом подтвержда-
ющий сертификат.

Не упустите свой шанс выи-
грать подарочный сертификат! 
Сделайте прививку от COVID-19! 
Берегите себя, проявляйте за-
боту о своих близких и коллегах 
и будьте здоровы!

Пресс-служба АО «Волга»

С 22 ноября стартовала акция «STOP COVID-2», в которой принимают участие ра-
ботники нашего предприятия, сделавшие прививку от COVID-19. Акция продлит-
ся до 27 декабря 2021 года.

На прошлой неделе в конференц-
зале заводоуправления состоя-
лась онлайн-конференция для ра-

стителя главного врача по обслу-
живанию населения Балахнинской 

центральной районной больницы 
(ЦРБ) Елены Витальевны Плигиной. 

центральной районной больницы 
(ЦРБ) Елены Витальевны Плигиной. 

центральной районной больницы 

На повестке дня

Победители розыгрыша, который состоялся  22 ноября
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Производственный портфель 
АО «Волга» насчитывает 

сегодня более 100 товарных 
позиций, при этом компания на-
целена на дальнейшую его ди-
версификацию.  

«Компания с оптимизмом 
работает над расширением 
продуктовой линейки и выпу-
ском новых нишевых продук-
тов для российского рынка, где 
в настоящее время наблюдает-
ся подъем потребления бума-
ги», – рассказал заместитель 
генерального директора по 
продажам АО «Волга» Алексей 
Вдовин.

«В этом году мы произведем 
примерно 320 тыс. тонн бумаги, 
из которой около половины – 
тарные бумаги. Основной объ-
ем тарных бумаг по-прежнему  
поставляется в Китай. Мы про-
изводим преимущественно 
легкую продукцию 42-55 г/м2, 
сделанную на машине №8. Тем 
не менее, имеем уже довольно 
большой процент поставок на 
отечественный рынок и в Евро-
пу. Здесь в большей степени ин-
тересны флютинги и лайнеры с 
массой от 70 до 100 г/м2, произ-
веденные на буммашине №5. И 
многие наши клиенты уже запра-
шивают спецификацию на наши 
продукты, ожидаемые в пер-
спективе ближайших 1,5-2 лет  
с вновь вводимой в эксплуа-
тацию БДМ №6», – рассказал 
Алексей Вдовин.

Повышенный интерес к тар-
ным видам бумаг АО «Волга», 
по его мнению, обоснован тем, 
что на повестке дня в России, 
как и во всем мире, остаются 
более экологичные упаковоч-

ные решения, позволяющие за-
менять пластиковую упаковку 
на бумажную. Представленная 
на выставке продукция, а также 
темпы развития компании под-
тверждают, что АО «Волга» –  
серьезный игрок на рынке тар-
ных бумаг с уверенными пер-
спективами укрепления своих 
позиций. Бумага «Волги» уже 
сегодня пользуется высоким 
спросом на рынке производ-
ства гофроупаковки, и это от-
личная платформа для будущих 
инвестиций и доказательство 
правильно выбранного курса 
развития компании.

Среди конкурентных преи-
муществ АО «Волга» Алексей 
Вдовин назвал оптимальное 
соотношение цены и качества 
бумаги, широкую и постоянно 
увеличивающуюся продукто-
вую линейку, высокое качество 
и соблюдение всех экологиче-
ских требований.

Алексей Вдовин также отме-
тил, что коммерческая служба 
АО «Волга» будет непременно 
участвовать в следующей вы-
ставке PAP-FOR в 2022 году: «От-
раслевые выставки, такие как 
PAP-FOR и RosUpack, являются 
для нас ключевыми, особенно 
в преддверии вывода на рынок 
новых продуктов».

Помимо работы с деловы-
ми партнерами на стенде АО  
«Волга», Алексей Вдовин также 
выступил 9 ноября с докладом в 
сессии «Эффективность и инно-
вации производства раститель-
ных полимеров». Он рассказал 
о том, как бумкомбинат «Волга» 
перешел от монопродуктового к 
мультипродуктовому портфелю 

всего за 3 года, о реализуемой 
в компании масштабной страте-
гии развития, которая включает 
в том числе существенный рост 
объемов производства на дей-
ствующем оборудовании, уве-
личение объемов производства 
тарных сортов бумаги и картона 
(до 70% в 2023 году). 

Увеличение доли выпуска 
бумаг упаковочных сортов яв-
ляется ключевым аспектом про-
граммы устойчивого развития 
компании. В рамках реализуемой 
АО «Волга» программы техниче-
ского перевооружения «Разви-
тие-2023» планируется нарастить 
объемы выпуска продукции – до 
470-480 тыс. тонн к 2023 году, в 
том числе за счёт модернизации 
и перепрофилирования БДМ 
№6 и роста собственной уста-
новленной генерации электро- 
энергии на 27 мВт.

В рамках деловой програм-
мы PAP-FOR состоялось 8 специ-
ализированных мероприятий, 
а также сотни презентаций 
на стендах участников. Так, в 
рамках PAP-FOR 2021 9 ноября 
Российская ассоциация пред-
приятий целлюлозно-бумажной 
промышленности (РАО «Бум-
пром») организовала очеред-
ное заседание экологов пред-
приятий ЦБП – членов Рабочей 
группы Ассоциации на тему: 
«Проблемы экологического 
нормирования целлюлозно- 
бумажных предприятий». В ме-
роприятии очно и дистанционно 
приняли участие руководители 
и специалисты экологических 
служб ведущих российских ком-
паний, в том числе директор по 
экологии АО «Волга» Светлана 

Ломаш. Поддержав позицию 
коллег, она отметила, в частно-
сти, что помимо действующей 
нормативно-правовой базы 
необходимо актуализировать 
отраслевой Справочник по НДТ, 
так как в нем отсутствует ряд 
технологий и соответствующих 
им экологических показателей. 
Это затрудняет получение госу-
дарственной поддержки для ре-
ализации «зелёных» инвестици-
онных проектов, улучшающих 
состояние окружающей среды.

Светлана Ломаш также вы-
ступила 10 ноября в сессии «Эко-
логическая повестка – задачи и 
решения для отрасли ЦБП» с до-
кладом на тему «Экологическая 
стратегия развития предприя-
тия: сдерживающие факторы 
природоохранного законода-
тельства на примере АО «Волга». 

Как сообщила Светлана Ло-
маш, компания эффективно ре-
ализует «Правило 3R»: снижать 
количество отходов (Reduce), 
возвращать в производство в 
качестве сырья вторичные ма-
териальные ресурсы (Reuse), 
использовать ресурсы много-
кратно (Recycle).  В результате 
продуманной и последователь-
но реализуемой экологической 
политики, более 80% отходов 
производства направляется в пе-
реработку, 98% выбросов улав-
ливается в газоочистных уста-
новках и 100% промливневых 
сточных вод направляется на 
пятиступенчатую биологиче-
скую очистку. Экологическая ин-
вестиционная составляющая 
стратегической экологической 
программы АО «Волга» до 2025 
года сформирована как ком-
плекс поддерживающих и ком-

пенсационных мер перспектив-
ного роста производственных 
мощностей и включает в себя 
блоки «воздух», «вода», «отхо-
ды», «земли», «энергоэффектив-
ность» – всего более 20 проектов 
с инвестициями более 1,2 млрд 
рублей. При этом серьезным 
сдерживающим барьером инве-
стиционного развития является 
как чрезмерная и, зачастую, не-
сопоставимая с объемами воз-
действия зарегулированность 
бизнеса, с одной стороны, так и 
отсутствие института государ-
ственной оценки достаточности 
стратегических компенсацион-
ных природоохранных меро-
приятий, направленных, в том 
числе, на улучшение финансовой 
устойчивости предприятия, что 
наиболее актуально в период 
кардинальных изменении в эко-
логическом законодательстве в 
рамках реализации «регулятор-
ной гильотины».

Четырехдневная выставка 
запомнилась участникам и по-
сетителям своей яркой экспози-
цией, презентациями новинок, 
продуктивными переговорами, 
незабываемыми встречами и 
важными знакомствами, кон-
структивными обсуждениями 
самых актуальных вопросов, 
насыщенной деловой програм-
мой, и, конечно, своей неповто-
римой атмосферой.

Благодаря отличной органи-
зации выставки, даже несмотря 
на все ограничения, связанные с 
пандемией коронавируса, тыся-
чи специалистов смогли встре-
титься с интересными для них 
компаниями и найти лучшие ре-
шения для своего бизнеса. 

Пресс-служба АО «Волга»

 Выставка

АО «Волга» подводит итоги 
участия в международной 
выставке PAP-FOR 2021 и 
делится планами на будущее
16-я международная выставка целлюлозно-бумажной, лесной, перерабатываю-
щей и упаковочной промышленности PAP-FOR 2021 прошла с 9-12 ноября в г. Санкт- 
Петербург. Коммерческая служба АО «Волга» представила на выставке новую про-
дукцию – легкие и ультралегкие виды тестлайнера и флютинга, которые сегодня 
всё более востребованы в связи с бумом электронной торговли и доставки.

«В этом году мы произведем примерно 
320 тыс. тонн бумаги, из них около 

половины – тарные бумаги. 
Основной объем тарных бумаг 
по-прежнему поставляется в Китай. 
Мы производим преимущественно 

легкую продукцию 42-55 г/м2, 
сделанную на машине №8. Тем не 

менее, имеем уже довольно большой процент 
поставок на отечественный рынок и в Европу. Здесь 
в большей степени интересны флютинги и лайнеры 
с массой от 70 до 100 г/м2, произведенные на 
буммашине №5. И многие наши клиенты уже 
запрашивают спецификацию на наши продукты, 
ожидаемые в перспективе ближайших 1,5 – 2 лет с 
вновь вводимой в эксплуатацию БДМ №6»

Отраслевые выставки, такие как PAP-FOR, являются для нас ключевыми,  
особенно в преддверии вывода на рынок новых продуктов

Стенд АО «Волга» пользовался  
высоким интересом у посетителей выставки
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Награждение победителей 
прошло по 2-м номинациям: 

«Лучшее структурное подраз-
деление Общества» и «Лучший 
работник структурного подраз-
деления». В рамках первой но-
минации победителями стали 
Бумажный цех №3 (основное 

производство), Паротурбинный 
цех (вспомогательное произ-
водство), Цех железнодорож-
ного транспорта (управление 
по транспорту и логистике) и 
Управление ремонтов (Энер-
гетический комплекс НиГРЭС). 
Подразделениям вручили гра-

моты и переходящие знаки от-
личия – вымпелы программы 
BRAVO.

Среди работников АО «Вол-
га» лучшими были признаны 
Евгений Анатольевич Сербул, 
старший мастер по контроль-
но-измерительным приборам и 
автоматике Древесно-подгото-
вительного цеха (основное про-
изводство), Максим Сергеевич 
Мальцев, заместитель началь-
ника цеха – инженер-технолог 
Паротурбинного цеха (вспо-
могательное производство), 
Светлана Николаевна Уракова, 
специалист по планированию 
на складе Цеха отгрузки гото-
вой продукции (управление по 
транспорту и логистике) и Вик-
тор Анатольевич Чаркин, элек-
тросварщик ручной сварки 
участка по ремонту турбинно-
го и вспомогательного обору-
дования управления ремонтов
Энергетического комплекса 
(энергокомплекс НиГРЭС). Со-
трудников предприятия отме-
тили Почетными грамотами и 
подарочными сертификатами 
BRAVO на приобретение элек-
тротоваров. 

Впереди работников пред-
приятия ждет подведение 
итогов программы BRAVO за 
4-й квартал и за весь 2021 год. 
Лучшие структурные подраз-
деления Общества и лучшие 
работники структурных подраз-
делений по итогам всего года 
получат главные подарки от 
АО «Волга», а также Почетные 
грамоты и дипломы.

Наши кадры

Программа нематериальной мотивации BRAVO, 
стартовавшая в начале этого года, направлена на 
выявление и поощрение лучших работников и под-
разделений АО «Волга» за рекордные показатели по 
объемам производства, отгрузки, экономии ресур-
сов, за досрочное завершение крупных проектов, 
внедрение инноваций, направленных на рост произ-
водительности труда.

–Было очень приятно, что 
меня наградили как «Луч-

шего работника структурного 
подразделения, – поделилась с 
нами Светлана Николаевна, – а 
интереснее всего то, что награ-
ждали нас 11-го ноября, а 12-го у 
меня День рождения, вот такой 
подарок от предприятия я полу-
чила на свой праздник!

– Я выучилась на повара, рабо-
тала год по специальности в дет-
ском саду, который относился к 
нашему бумажному комбинату. 
Потом садики стали отсоединять 
от предприятия, и я перешла в 
Древесный цех, – вспоминает о 
начале свой трудовой деятель-
ности Светлана Николаевна. – 
Год проработала там, а потом 
перешла в ЦОГП контролером. 
Приемка рулонов, отгрузка ру-
лонов, формирование докумен-
тов –  у нас был большой функ-

ционал. Работа контролером – 
ответственная работа, к тому 
же ее всегда было много. На-
пример, идет несколько зака-
зов с элеватора, а мы должны 
записать их в соответствующий 
отвес, отметить в программе, 
проконтролировать, чтобы во-
дитель погрузчика поставил ру-
лон в соответствующее место. 
У каждого заказа свой формат, 
свой диаметр, разный вес. По-
том я получила повышение и 
стала старшим мастером (сей-
час это – старший контролер). В 
нашей смене было человек 17, я 
распределяла обязанности меж-
ду работниками, передавала 
данные дежурному инженеру – 
полностью руководила процес-
сом отгрузки. Потом сменила 
должность и перешла на склад 
старшим мастером – за поряд-
ком на складе следить, работать 

с менеджерами внутреннего 
рынка, давать отгрузку старшим 
контролерам. И вот уже с 2017 
года я тружусь специалистом 
по планированию. Это, в основ-
ном, бухгалтерская работа. Она 
заключается в отслеживании 
приема и отгрузке готовой про-
дукции, в составлении отчетов, 
экономических планов. 

В нашей семье не только я – 
сотрудник АО «Волга». Моя 
родная сестра тоже работает 
в ЦОГП. Раньше на бумажном 
комбинате трудились родители: 
папа – Николай Федорович – всю 
жизнь был сушильщиком на 5-й 
буммашине, а мама – смазчицей 
с самого начала пуска 8-й бумма-
шины, дед работал в Древесном 
цеху. У нас целая трудовая дина-
стия. Для нашей семьи бумаж-
ный комбинат значит действи-
тельно много.

Страницу подготовила Екатерина Плеханова

Подарок от предприятия на свой День рождения – 
победа в 3-м квартале программы BRAVO!
Мы продолжаем рассказывать вам, дорогие читатели, о выдающихся сотрудни-
ках нашего предприятия. Сегодня мы хотим рассказать вам о Светлане Никола-
евне Ураковой, специалисте по планированию на складе Цеха отгрузки готовой 
продукции (ЦОГП). В начале ноября были подведены итоги программы BRAVO за 
3-й квартал, по результатам которого в номинации «Лучший работник структур-
ного подразделения» (управление по транспорту и логистике) победила Светла-
на Николаевна.

В АО «Волга» состоялось награждение 
победителей программы BRAVO 
за 3 квартал 

Светлана Николаевна Уракова
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Мы пообщались с инициа-
тором создания клуба «28 

петель» на нашем предприя- 
тии – начальником управления 
по социально-административ-
ной деятельности – Председате-
лем Независимой профсоюзной 
организации (НПО) Ларисой Ни-
колаевной Юртаевой, а также 
с активистками клуба – Ири-
ной Валентиновной Легиновой, 
электромонтером станционно-
го оборудования цеха связи, 
Еленой Григорьевной Конова-
ловой, слесарем-инструмен-
тальщиком цеха термомехани-
ческой массы, и заместителем 
главного бухгалтера НПО Юлей 
Александровной Тенсиной, и уз-
нали, как продвигается работа у 
наших рукодельниц.

Идея организовать волон-
терское движение в АО «Волга» 
возникла у Ларисы Николаевны 
после просмотра репортажа о 
вязальщицах Екатеринбургско-
го клуба «28 петель». Как вы-
яснилось, такое объединение 
неравнодушных людей суще-
ствует и в Нижнем Новгороде.

– Мы созвонились с главным 
врачом Дзержинского перина-
тального центра Рыжовой На-
деждой Константиновной, и она 
мою инициативу с воодушевле-
нием поддержала. Волонтеры 
клуба Нижнего Новгорода по-
делились с нами основной ин-
формацией: буклетами, схема-
ми, подсказали, как вязать и из 
какого материала, – рассказала 
нам Лариса Николаевна.

В ноябре прошлого года на-
чалась активная деятельность 
клуба, была закуплена пряжа, 
все участницы принялись вязать 
кофточки, носочки, варежки, 
одеяльца, шапочки и игрушки. 
За год деятельности работни-
цы предприятия уже успели 
создать и передать врачам 136 
комплектов, и это только на-
чало. В планах – отвезти еще 
около 30-ти комплектов для 
малышей до конца этого года, 
а также активно вязать пери-
од новогодних праздников. По 
статистике, раньше срока рож-
дается в среднем каждый 10-й 
ребенок. Это значит, что Дзер-
жинскому перинатальному цен-
тру новые комплекты для деток 
нужны постоянно: в год там по-
является на свет около 900 то-
ропыжек!

– Мы все, когда вступали в 
клуб «28 петель», уже умели 
вязать, – уточнила Ирина Вален-
тиновна, – но для нас все равно 
было непривычно создавать та-
кие маленькие изделия. 

– Мы вяжем не только спи-
цами, но и крючком. Например, 
игрушки-осьминожки в силу сво-
ей специфики не должны быть 
колючими, их делают только из 
100% хлопка. Малыши держатся 
за игрушку и чувствуют себя в 
безопасности, потому что мяг-
кие щупальца осьминожек напо-
минают им пуповину матери – 
рассказала Елена Григорьевна.

– Несмотря на то, что разме-
ры очень маленькие, все равно 
мы вяжем достаточно долго: 
время на волонтёрскую дея-
тельность есть только по вече-
рам в будни или в выходные. 
Носочки или варежки можно 
сделать быстро, а на игрушку 
или плед потребуется неделя. 
Сами по себе детали крохотные, 
к тому же еще нужно суметь 

оставить прорези на варежках 
или на шапочке для катетеров, – 
уточнила Ирина Валентиновна. 

– Перед тем, как создавать 
большие партии изделий, пер-
вые наши образцы были по-
казаны специалистам центра: 
главному врачу Надежде Кон-
стантиновне и заместителю 
главного врача по педиатрии 
Скулкиной Ольге Геннадьевне. 
Не услышав никаких замеча-
ний по изделиям, наши руко-
дельницы продолжили вязать с 
уверенностью и еще большим 
воодушевлением от того, что 
все делают правильно. Каж-
дый раз, когда мы приезжаем 
в Дзержинский перинатальный 
центр, видим благодарность 
врачей за наш вклад. Наши ком-
плекты не только согревают 
деток. Трение шерстяных воло-
кон о кожу ребенка – это своео-
бразный мас-
саж, который 
оказывает то-
низирующее 
и общеукре-
пляющее дей-
ствие. Благо-
даря этому 
период реаби-
литации у ма-
лыша прохо-
дит быстрее, 
и они с мамой 
вскоре воз-
в р а щ а ю т с я 
домой, – под-
вела итог Юля 
Тенсина.

Теперь у 
нас в Балахне 
создан свой 
благотвори -
тельный клуб 
«28 петель». 
Он объединя-

ет не только рукодельниц пред-
приятия и их близких, но и жи-
телей города, которые узнали о 
волонтерском движении на бу-
мажном комбинате и захотели 
поделиться своим теплом и за-
ботой с детками перинатально-
го центра. За год деятельности 
клуб объединил 23 рукодель-
ницы, которые продолжают 
трудиться над комплектами и 
сейчас. Самые активные из них –  
Бычкова Е.В., Бычкова И.В.,  
Грачева В.С., Дёмина Л.Б., Коно-
валова Е.Г., Легинова И.В., Ря-
бинина С.Л. И Харитонова Л.В. –  
вяжут одежду для малышей в 
любое время года. Если вы так 
же, как и мы хотите помочь ма-
леньким торопыжкам и согреть 
их своей заботой, обращайтесь 
по номеру телефона: 9-33-31 
(Юлия).

Мария Владимирова

Ежегодно во всем мире 17 ноября отмечают «День недоношенных детей» – празд-
ник особых малышей, которым нужно чуть больше внимания, чем остальным дет-
кам. В такой период поддержка новорожденным и их мамам нужна, как никогда. 

С международным днем 
маленьких торопыжек!

 Сопричастность

В торжественной обстановке 22 ноября состоялась церемония на-
граждения юбиляров-работников АО «Волга», отметивших свои 
юбилейные дни рождения в ноябре этого года.

Памятные подарки и поздравительные адреса от имени руководства предприятия 
вручили: Николаю Андреевичу Кочнову, заместителю начальника управления по 

закупкам и Анатолию Евгеньевичу Носкову, стропальщику древесно-подготовитель-
ного цеха.

Присоединяемся к поздравлениям и напоминаем, что в течение этого года все 
юбиляры, проработавшие на предприятии более 10 лет, будут также отмечены памят-
ными подарками и поздравительными адресами.

Пресс-служба АО «Волга»

 Праздник

С юбилеем!

Первую партию комплектов для малышей  
волонтеры клуба «28 петель» передали Детскому 

перинатальному центру в январе этого года

Волонтеры клуба «28 петель»,  
создавая каждое шерстяное изделие,  

вкладывают в него частичку своей души

Благодаря шерстяным изделиям  
период реабилитации у «торопыжек»  

проходит быстрее

Поздравления – юбилярам ноября!



декабря 2021 года 2        ࠈࠂࢎ 19 №7

На досуге

Наша фотоистория  Это интересно  

Понравилась рубрика?
Смотрите больше редких, 

архивных фотографий 
в группе АО «Волга» в 

соцсети ВКонтакте. Чтобы 
быстро перейти в группу, 

просканируйте этот QR код:

На этой ретро-фотографии, присланной нам работниками лаборатории ТММ 
АО «Волга», сушильщик М.К. Хайдуков из бригады А.Г. Колесова, которая обслуживала 
вторую буммашину Балахнинского целлюлозно-бумажного комбината, снимает с на-
ката рулон газетной бумаги, выработанной сверх плана. Середина 20 века.

«Посвящение 
в первоклассники»

Перед ребятами разыгралось целое театрализованное 
представление с участием мультгероев: Смешари-

ков Нюши и Кроша, Фиксика Симки и Дружка Барбоски-
на. Нюша (Л. Рубцова) и Крош (В. Велиамский) собирали 
школьный рюкзак с необходимыми вещами к школе – по-
ложили расческу, морковку, бантики, градусник, мячи и 
даже на всякий случай прихватили пылесос. Но вдруг меж-
ду героями возник спор, нужен пылесос или не нужен, и 
раздался взрыв! Техника сгорела… И тут на помощь при-
шла Симка (Н. Воробьева), которая с помощью Помогато-
ра быстро устранила неполадки. 

Неожиданно на сцену влетел футбольный мяч. Это по-
старался Дружок (О. Тимчишина), который утверждал, что 
школа не нужна: лучше играть в футбол. И тут произошло не-
поправимое – Дружок разбил мячом школьное окно. Он же 
не знал, что школу надо беречь, ведь школа для учеников – 
второй дом. 

Затем Дружок с помощью волшебной шляпы прочитал 
мысли ребятишек на расстоянии, о чем они думали, когда со-
бирались в первый класс, что вызвало в зале звонкий смех. 
Также первоклассники отгадывали и пели песни из любимых 
мультфильмов, активно танцевали со школьной партой, ис-
полняли любимый танец Симки «Помогатор» вместе с роди-
телями и учителями.

В торжественный момент праздника всем ученикам было 
присвоено почетное звание «Первоклассник». Ребята дали 
обещание стать полноправными членами школьной семьи, 
исправно ходить в школу, быть воспитанными, хорошо учить-
ся, дорожить честью школы, а родители, в свою очередь, 
пообещали быть всегда рядом, помогать во всем и больше 
уделять внимания своим детям. 

Дружными аплодисментами приветствовали ребята го-
стей праздника – инспектора по пропаганде безопасного 
дорожного движения отдела МВД России «Балахнинский» 
С.М.Панфилову, председателя Совета молодежи АО «Волга» 
А. В. Замятина и заместителя главного бухгалтера  Независи-
мой профсоюзной организации работников АО «Волга» Ю. А. 
Тенсину. Гости праздника поздравили ребят со знаменатель-
ным событием, рассказали о профилактической акции «Засве-
тись!», направленной на формирование культуры поведения 
на проезжей части пеших участников дорожного движения, 
на популяризацию использования ими световозвращающих 
элементов в темное время суток, подарили ребятам брел-
ки-световозвращатели. 

Праздничное настроение помогали создавать хореогра-
фический коллектив «Империя танца» (рук. Ю. Мубинова), 
солисты образцовой вокальной студии «Голосок», вокальной 
группы «Колибри» (рук. Е. Агапова), звукооператор М. Мал-
ков, светооператор А. Преображенский. Все яркие кадры 
праздника запечатлели Т. Кадирова, Н. Шардыков. Коллектив 
ДК «Волга» выражает благодарность друзьям-коллегам Н. Г. 
Ереминой, коллективу КСК им. Димитрова за оказание помо-
щи в проведении мероприятия.

 Впереди у ребят долгий и трудный путь, и пусть он будет 
наполнен яркими событиями. Хочется пожелать им счастли-
вого пути по дороге знаний!

Специалист ДК «Волга» Н. Воробьева

19 ноября в Доме культуры «Волга» прошёл 
традиционный праздник «Посвящение в пер-
воклассники» для учеников 1-х классов школ 
№ 11, 12 и 14. Уже почти три месяца ребята проу-
чились в школе: недавно их называли малыша-
ми, дошколятами, а теперь о них говорят: «Это 
ученики!»

Понравилась рубрика?
Смотрите больше редких, архивных фотографий в группе АО «Волга» в соцсети 

ВКонтакте. Чтобы быстро перейти в группу, просканируйте этот QR код:
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ЧАСТНЫЕ ОБЪЯВЛЕНИЯ

• машинистов БДМ
• сушильщиков
• резчиков 
• слесарей-ремонтников
• слесарей КИПиА
• электрогазосварщиков
• электромонтеров
• операторов упаковки / очистных 

/ производства древесной массы 
из щепы 

• стропальщиков
• начальника смены
• машиниста перегружателя
• машиниста рубительной машины 
• машиниста топливоподачи 
• транспортерщика 
• контролеров ЦБП 
• машинистов тепловоза
• монтеров пути
• дежурных стрелочного поста
• слесаря по ремонту подвижного 

состава
• водителей погрузчика
• грузчиков
• механика автоколонны
• водителя автомобиля(лесовоз)

• машинистов экскаватора
• водителей автомобиля 
• автослесарей
• аккумуляторщика
• электромеханика по лифтам
• электросварщика ручной сварки
• токаря
• жестянщика 
• такелажника
• слесаря АВР
• слесаря по обслуживанию 

тепловых сетей
• слесаря по ремонту 

оборудования котельных и 
пылеприготовительных цехов 

• старшего машиниста котельного 
оборудования

• инженера-электроника
• заведующего лабораторией 

промсанитарии и газопылевых 
выбросов

• контролеров КПП
• монтажника санитарно-

технических систем
• размольщика
• смазчика

и предлагает по ряду профессий обучение за счет 
работодателя, если у Вас нет специального образования 

(уточняйте, пожалуйста, в отделе кадров)

Оформление 
согласно ТК РФ, 
полный соц. пакет

+7 (831) 449-32-20
e-mail:  podskalnaya@volga-paper.ru

+7 (831) 449-33-43
e-mail:  zaharova_vo@volga-paper.ru

АО «Волга» 
приглашает на работу

Поздравляем!
Совет ветеранов АО «Волга» поздравляет

с 80- летием:
Хайдукова Михаила Константиновича

Березину Павлину Николаевну
С 70-летием:

Зюзину Валентину Ивановну
Петушкову Людмилу Александровну

с 60-летием:
Борисову Марину Игоревну
Грачеву Надежду Ивановну

Рыбину Веру Ивановну
От всей души желаем в Юбилей
Вам радости, удачи и здоровья,

И много светлых благодатных дней
Добром согретых, нежностью, любовью!

Коллектив энергокомплекса (НиГРЭС) поздравляет:
Винокурова Антона Геннадьевича

С Днем рождения, который он отметил 19 ноября!
Давиденко Евгения Валерьевича

С Днем рождения, который он отметил 25 ноября!
Дражецкого Романа Яновича

С Днем рождения, который он отметил 22 ноября!
Орехова Алексея Михайловича

С Днем рождения, который он отметил 16 ноября!
Пономарева Николая Владимировича

С Днем рождения, который он отметил 25 ноября!
Хныгина Николая Леонидовича

С Днем рождения, который он отметил 22 ноября!
Что пожелать вам в День рождения? 

Конечно, мира, доброты,
Желаем много сил, терпения,

Здоровья, счастья и любви!

Коллектив Цеха автоматики поздравляет:
Ветелева Сергея Владимировича

С Днем рождения, который он отметил 21 ноября!
Поздравить рады с Днём рождения,

Здоровья, счастья пожелать,
С улыбкой, добрым настроением

Свой путь по жизни продолжать!

Коллектив РМУ поздравляет:
Баранова Михаила Ананьевича

С Днем рождения, который он отметил 21 ноября!
Фомину Оксану Геннадьевну

С Днем рождения, который она отметила 20 ноября!
Спешим поздравить с Днем рождения

И пожелать от всей души
Здоровья, счастья и везения,
Тепла, спокойствия внутри!

Коллектив ЦЖДТпоздравляет:
Гулевич Ирину Николаевну

С Днем рождения, который она отметила 26 ноября!
Желаем жить легко и бодро,
Активно, радостно, свободно.

Пусть жизни каждое мгновение
Вам приносит вдохновение!

Коллектив службы главного инженера поздравляет:
Кочетова Юрия Валентиновича

С Днем рождения, который он отметил 25 ноября!
Пожелаем в День рождения,

Чтобы сбывались все мечты,
Было чудным настроение,

Доброты и красоты!

Коллектив Управления по режиму поздравляет:
Ковалева Александра Александровича

С Днем рождения, который он отметил 22 ноября!
Коликову Яну Мухаметовну

С Днем рождения, который она отметила 29 ноября!
Лущинского Генадия Дмитриевича

С Днем рождения, который он отметил 20 ноября!
Ширяева Анатолия Юрьевича

С Днем рождения, который он отметил 28 ноября!
Поздравляем с Днем рождения!

Любви взаимной и везения,
Улыбок, солнца и тепла,

Здоровья, бодрости всегда!

Профком НПО работников АО «Волга» поздравляет:
Баранова Михаила Ананьевича

С Днем рождения, который он отметил 21 ноября!
Соколова Романа Геннадьевича

С Днем рождения, который он отметил 25 ноября!
Симонова Андрея Ивановича

С Днем рождения, который он отметил 30 ноября!
Долгих лет и крепкого здоровья,

Молодости, силы, красоты!
Пусть всегда – не только в День рождения – 

Исполняются заветные мечты!

Коллектив материального склада поздравляет:
Семочкину Юлию Викторовну

С Днем рождения, который она отметила 24 ноября!
Поздравляем с Днем рождения!

Желаем счастья и любви
Удачи, радости, веселья

И исполнения мечты!

Коллектив электроцеха поздравляет:
Колосова Олега Валерьевича

С Днем рождения, который он отметил 28 ноября!
Кулинич Елену Викторовну

С Днем рождения, который она отметила 22 ноября!
Лоскутова Игоря Борисовича

С Днем рождения, который он отметил 25 ноября!
Пусть будет все всегда в порядке!

Желаем в День рождения вам,
Живите в мире и достатке,

И радуйтесь всем новым дням!

Коллектив ЦОГП поздравляет:
Комарова Вячеслава Борисовича

С Днем рождения, который он отметил 28 ноября!
Семенову Светлану Николаевну

С Днем рождения, который она отметила 29 ноября!
Пусть каждый ваш обычный день

В прекрасный праздник превратится,
И никогда печали тень

В глазах ваших не отразится!

Поздравляем 
Хайдукова Михаила Константиновича, 

бывшего работника 2-го бумзала, ветерана труда 
АО «Волга» с 80-летним юбилеем:

Юбилейный День рождения –
Самый радостный из дней!
Пусть сегодня будет тесно
От восторженных речей,

Смеха, шуток, поздравлений,
Что привносят в жизнь весну,
Чтоб счастливые мгновения,

Вам украсили судьбу!
От жены, дочерей, 
внучек и правнучек

Коллектив цеха автоматики АО « Волга» выражает  искренние со-
болезнования своей коллеге Марковой Светлане Геннадьевне в 
связи со смертью ее мужа. Скорбим вместе  вами.

В связи со скоропостижной смертью Сергея Леонидовича Хано-
ва коллектив электроцеха АО «Волга» выражает  искренние со-
болезнования его родным и близким.

Независимая профсоюзная организация работников АО «Волга» 
приглашает своих членов с детьми в новогодние поездки 

Оплата транспорта за счет средств НПО.
25 декабря  2021 г. 
Фабрика елочных украшений « Ариэль»  
Начало экскурсии в 9.00 
Отъезд от памятника Дзержинского в 7.50
Стоимость экскурсии + мастер класс: 700 рублей .
Продолжительность 90 мин.
Во время экскурсии мы посетим стеклодувный цех и художе-
ственную мастерскую, осмотрим выставочные экспозиции. 
Сами распишем символ нового года – стеклянного тигренка или 
деда мороза, который будет жить теперь у каждого дома. 
Сможем сделать отличные фото в новогоднем интерьере и по-
сетить магазин при фабрике.

26 декабря 2021 г.
Нижегородский театр «Вера» Новогоднее представление 
«НОВОГОДНИЙ СЮРПРИЗ ДЛЯ КОЩЕЯ БЕССМЕРТНОГО»  
Начало представления в 13.30   Отъезд от пам. Дзержинскому 
в 12.00 
Стоимость билета 650 руб.
Продолжительность – 1 час 15 мин 
(представление и игровая программа)

Посещение театра и фабрики лицам старше 18 лет с QR 
кодом, наличие маски обязательно.

Запись по телефону: 33-26 или 9200697185 Инга
или по эл.почте: ushakova@volga-paper.ru




